

創表ニュース

(vol.10 10月5日号)

(3年生学校設定科目 舞台表現Ⅱ、ダンス表現Ⅱ、英語プレゼンテーションⅡ、
情報表現Ⅱ、国語研究)

9月の創表

夏休みが明け、文化祭も無事終わり、成果発表会が近づき、受験も近づき…。9月はかなり忙しい月になりました。今回は創表生に、今月各科目で学んだ事やその中で大切だと思ったところを聞いてみました。

【舞台表現Ⅱ】「女クラ！」の稽古は、各シーンの制作から複数のシーンを繋げて稽古するようになりました。長くなる分、台詞や動きの忘れが目立ち始めた印象を受けます。残された期間は1ヶ月。短い時間ではありますが、最高の舞台をお届けするために全力を尽くしていきます。当日来られる方は、これまでに紹介した「台詞の積み」や細かな動きにもご注目ください。

【ダンス表現Ⅱ】成果発表会に向けて4つのグループに分かれて練習をしています。発表まであまり時間がないため個人練習と授業での集中力が大切です。まほろば遊先生の指導を受け、各グループの個性を出しつつ、まとまりのあるパフォーマンスを目指しています。今月で振り付けが完成したので、来月は細かいところに磨きをかけていきます。

【英語プレゼンテーションⅡ】In the English presentation, we watched videos that each students had made during the summer vacation. The theme of the video was to introduce a unique curriculum of this course. Each personality was shown in their videos and some were surprised at the high quality of others' videos. This experience was a good stimulation for us.

【情報表現Ⅱ】短編3Dアニメーション制作や、創表新HP作成をしています。週一時間の授業なので一回の授業がとても貴重です。短期間で伝えたいことを文字や映像で表すためには、しっかりとした準備と計画立てが重要で、今月は特にそれを思い知りました。来月の成果発表会で見せることができるようにペースもクオリティも上げていきたいです。

【国語研究】小論文、朗読、ことばについてなど、今月は様々なことを学びました。中でも印象的だったのは朗読の授業です。書かれていることばの持つイメージや情報を読み取り、それを声で表すというのはとても難しかったです。今後、もっとことばを深いところまで読み取り、それを表現できる力を身につけていきたいです。

いかがでしたか？さて、10月31日(土)はいよいよ創表成果発表会です。皆様に私たちの勇姿をお見せできるよう、精一杯頑張っていきます。ご期待ください！！

(3年 TR、W.Y、U.R、K.A、N.M)